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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER, PROBST 

an die Bundesregierung 

betreffend Kooperative LONGO MAI 

Ein am 21.8.d.J. im Journal der AZ veröffentlichter Bericht 

über verschiedene Aktivitäten der Kooperative LONGO MAI enthält 

u.a. folgenden Hinweis: 

"Für die genossenschaftliche Instandsetzung verlassener Almen 

verlangt die Kooperative eine gezielte Förderung. Dies ist in 

österreich durch ein Sonderprogramm für Berggebiete gegeben. Der 

Staat subventioniert die Hälfte all dieser Investitionen". 

Somit erhebt sich die Frage, ob die auf diesbezügliche Interpel

lationen freiheitlicher Abgeordneter von Regierungsmitgliedern 

bisher erteilte Antwort, daß Mitteilungen über eine Förderung der 

Kooperative LONGO MAI aus öffentlichen Mitteln unzutreffend seien, 

noch dem aktuellen Stand entspricht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundes

regierung die 

-, ' 
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A n fra g e 

Wurden dem Bundeskanzleramt oder anderen Ressorts in letzter 

Zeit seitens der Kooperative LONGO MAI Förderungsansuchen vorge

legt - und, wenn ja, worum handelt es sich dabei im einzelnen, 

bzw. welche Erledigung ist hier beabsichtigt? 
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